

Le week-end dernier, c'était le désormais traditionnel Challenge APA.

Comme tous les ans, ce Challenge est l'occasion de réunir les 2 sections du club, marcheurs et coureurs, autour d'une sortie puis d'un repas dans la bonne humeur et la convivialité.

Côté sportif :

- pour les coureurs, rdv 08h... enfin 08h10 pour ceux qui ratent leur réveil et au programme 10, 22 ou 31kilometres pour les coureurs.

Quelques coureurs ont profité du Challenge pour augmenter leur distance max avec Lauriane, Florent, Gerald qui franchissent pour la première fois la barre des 30km, en attendant bientôt la barre symbolique du marathon.

- pour les marcheurs, rdv à 10h30 pour 10km de rando rythmée pour être à l'heure pour l'apero.

Puis la convivialité, une fois tout le monde reconditionné, il était temps de manger.

Après l'apero, la Rôtisserie C&P était là pour nous régaler avec Paella et Jambonneau pour les gourmands.

Comme chaque année, les participants ont été mis à contribution et ont ramené soit des fromages, soit des desserts ;)

Et après une bonne dégustation de fromages, ce fut une véritable farandole de desserts.

Au cours de laquelle on a eu le droit à quelques extravagances culinaires, notamment le "finger foot cake" hommage à Alexandre.

Une fois rassasié, pétanque, musique, trompette by Jean Claude et ses élèves, chants, balades en mobylette étaient au programme d'une après-midi toujours festive !

On se donne d'ores et déjà rendez-vous l'année prochaine mais d'ici-là, rdv le 13 octobre pour les Foulées des vigneronns 2024 , prochain événement durant lequel marcheurs et coureurs seront de nouveaux réunis dans la joie pour vous accueillir !